

## **Digitale Trends bei Jugendlichen und der verantwortungsvolle Umgang mit digitalen Medien – Vortrag für Eltern, Lehrpersonen und Berufsbildende**

**Vortrag im Anton Graff Haus Winterthur  
am 10. März 2026, Türöffnung 18.45 Uhr**

Jugendliche bewegen sich heute in digitalen Räumen, die sich stark von der Medienwelt Erwachsener unterscheiden. Neue Plattformen und Trends werfen Fragen zu Chancen, Risiken und rechtlichen Grenzen auf.

Benjamin Hanimann vermittelt kompakte, praxisnahe und für Erwachsene erstaunlich neue Einblicke in die aktuelle digitale Lebenswelt von Jugendlichen. Er zeigt auf, welche Plattformen relevant sind und welche Möglichkeiten Erwachsene haben, Jugendliche verantwortungsvoll zu begleiten und bei Bedarf zu intervenieren.

Du kannst die [hier](#) anmelden oder mit dem unterstehenden QR-Code

Das BBFW freut sich sehr auf deinen Besuch

